

Orange days in Buchs

25.11. - 10.12.2020

Am Mittwoch, 25. November wird der weltweite Gedenktag „Gewalt gegen Frauen“ begangen.



Die empfindlichen, jungen Bäume der Bahnhofstrasse bekommen orangene Schutzkleider, um auf die Schutzbedürftigen in unserer Gesellschaft hinzuweisen, ohne irgendwelche Sensationsgier zu wecken.

Die orangenen Kleider werden mit Klebstreifen so an den Bäumen befestigt, dass nur der Stoff mit den Klebändern in Berührung kommt und keinerlei Beeinträchtigung der Bäume stattfindet.



Die Demograzia ist ein Kunstwerk des Künstlers Gert Gschwendtner.

Ihr wird die Ehre zuteil, an der Kundgebung in Buchs mit zu wirken, um den Schutzbedürftigen eine Stimme zu geben.

Die Demograzia ist als Verkörperung der menschlichen und mitfühlenden Vernunft der Demokratie zu verstehen. So steht die Demograzia als Mahnerin zur Überwindung der Unterdrückung, hin zu einem gemeinschaftlichen und konkurrenzfreien Zusammenleben.

Die Demograzia begibt sich zur Kundgebung an den Stand in der „Gass“ und trägt mit einer kleinen Rede zum Geschehen bei.

